

にこにこ 11月号

令和6年度 富田小学校 2年生 学年だより

秋も深まり、風を肌寒く感じる季節となってまいりました。急に気温が下がったため、体調をこわしやすくもあります。体調管理に気をつけ、元気に登校してほしいと思います。

運動会では、たくさんの声援をありがとうございました。笑顔で一生懸命最後まで頑張ることができ、子どもたちの成長を感じることができました。

2学期も半分が過ぎ、いよいよ後半に入りました。「かしこく・やさしく・たくましく」を合い言葉に学校生活を送ることができるよう、支援していきたく思います。今月もよろしくお願いいたします。

今日の予定

- 1日(金) 集金日
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) 緊急地震訓練
- 7日(木) 市人権教育研究会 2の1 13:00 下校
2の2 14:50 下校
- 11日(月) 児童朝会
- 15日(金) 資源回収(6年)
- 18日(月) 舍外清掃
- 19日(火) 学校安全の日
- 20日(水) オープンスクール
- 21日(木) 研究会のため短縮4校時 13:10 下校
- 22日(金) 読み聞かせ(まつぼっくり)・移動消防署
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 25日(月) とみだっこタイム
- 27日(水) ゲーム集会(2・3校時)
- 30日(土) 学年行事1~3年(ドッジボール)

12月の主な行事予定

- 2日(月) 児童朝会
- 3日(火) 集金日
- 9日(月) 舍外清掃
- 11日(水) 個人懇談(短縮4校時)
- 12日(木) 個人懇談(短縮4校時)
- 13日(金) 個人懇談(短縮4校時)
- 16日(月) とみだっこタイム
- 18日(水) 読み聞かせ(まつぼっくり)
- 20日(金) 学校安全の日
資源回収(5年)
- 23日(月) 2学期終業式(14時下校)

お知らせ

◎ 生活科「わくわくフェスティバル」について

11月下旬に、「わくわくフェスティバル」を行う予定です。1年生や幼稚園の園児を招待することになっています。去年は、招待される側だった子どもたちですが、今年は招待する側になり、現在準備をがんばっています。空き箱や牛乳パック、ラップの芯など、色々な材料の準備ありがとうございます。引き続き使えそうな材料がありましたら、持たせていただけますようお願いいたします。

おねがい

◎ かけ算 がんばっています!

10月中旬より、かけ算の学習が始まりました。3年生の学習は、九九を覚えていることが前提で進んでいきます。そのため、2年生のうち九九を完璧に覚えておくことが重要です。毎日の宿題でも5回程度、九九を声に出して練習するよう伝えていきます。

学習は5のდანから始まり、2、3、4、6、7、8、9、1の順に進みます。学校では、口頭によるテストを行います。九九テストは上がり九九・下がり九九・バラバラ九九の3つともすらすら言えたら、合格です。子どもたちは、全てのだんの九九を覚え、認定証をもらおうと頑張っています。ご家庭でも練習の見届けや励ましをよろしくお願いいたします。

上がり九九	下がり九九	バラバラ九九
2×1	2×9	2×3
2×2	2×8	2×5
2×3	2×7	2×7
2×4	2×6	2×6
2×5	2×5	2×1
2×6	2×4	2×4
2×7	2×3	2×8
2×8	2×2	2×2
2×9	2×1	2×9

◎ 音読練習について

毎日の音読のチェック、お世話になっております。音読の効果は色々あるとされているのですが、今回はその中からいくつかを紹介します。(参考資料 ベネッセ教育情報)

① 脳の活性化により記憶力が向上する

音読を行うことで、脳の前頭前野が活性化されることが、研究でも明らかになっています。前頭前野とは、記憶や思考、判断などを司る部分。脳内の前頭前野が活性化されることで、記憶力も向上するといわれています。

② 語彙力・読解力が向上する

音読することで、語彙力や読解力も向上します。なぜなら、声に出して読むには、漢字の読み方や単語の意味、文の流れや文章の切れ目を考えながら読むことが必要になるため、自然と文章構造や論展開を考えるようになるからです。

また、音読をするときには、文章を目で追い、声に出し、自分の耳で聞くので、視覚と聴覚の両方が刺激され、文章理解も進みます。そしてこの積み重ねが、読解力を高めることへとつながります。

音読の効果は、毎日継続することでより得られます。お忙しいと思いますが、九九の練習と一緒に音読のチェックもよろしくお願いいたします。その際には、「うまく読めたね。」「ていねいに読めたね。」「昨日よりすらすら読めたね。」など前向きな感想を伝えていただければと思います。